



Coralie Bury, nouvelle fleuriste qui a ouvert le magasin « Floralie »

« Ma fleur préférée est le lisianthus »

Photo ER

Présentez-vous.

Je suis Coralie Bury. J'ai 22 ans. Je suis Picarde d'origine mais j'habite à Stenay. Depuis petite, j'ai toujours voulu être fleuriste. J'ai un CAP et un brevet professionnel de fleuriste. J'ai fait deux ans d'apprentissage et j'ai quatre ans d'expérience. J'ai été aidée dans la reprise de la boutique "les arcades fleuries" fermée depuis plusieurs années, place Poincaré par SMD pépinières d'entreprises. J'ouvre la boutique le 2 février. Je serai ouverte du mardi au samedi de 9 h à 12 h 30 et de 14 h 30 à 19 h, le dimanche et les jours fériés de 9 h à 12 h 30. J'aurai un maximum d'arrivage.

Qu'allez-vous proposer ?

Des fleurs coupées, des plantes d'intérieur et d'extérieur, de la petite déco d'intérieur, des compositions florales pour tous les événements de la vie avec un service de livraison

à domicile ou dans les cimetières sur 25 km à la ronde et une transmission florale pour les longues distances. Je veux accompagner le client ; qu'il reparte avec ce qui lui convient.

Qu'est-ce que vous aimez faire et les tendances actuelles ?

Ma fleur préférée perso, c'est le lisianthus, une magnifique fleur à l'allure champêtre et délicate dans une vaste gamme de couleurs. L'orchidée a toujours la cote mais la rose reste la reine. Pour la saint Valentin, j'aurai la Red Naomi, une rose rouge velours avec un gros cœur. Je propose tous les styles, du classique au moderne. La tendance, c'est le bouquet bulle en longueur avec des structures. Chaque mois, j'aurai la fleur du mois ; là, c'est la renoncule. J'aurai des bouquets faits en permanence pour les gens pressés. 03.29.88.00.13.